

**CONSEJO
DE
GOBIERNO**

31 DE
OCTUBRE

2012

Portavoz del Gobierno

REFERENCIA**1. DEPARTAMENTO DE OBRAS PÚBLICAS, URBANISMO, VIVIENDA Y TRANSPORTES.**

1.1. Acuerdo por el que se autoriza al Departamento de Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Transportes la contratación por el trámite de urgencia de las nuevas obras complementarias necesarias para el acondicionamiento de diversas carreteras en las provincias de Huesca y Zaragoza como consecuencia de las inundaciones ocurridas del 19 al 21 de octubre de 2012.

2. DEPARTAMENTO DE AGRICULTURA, GANADERÍA Y MEDIO AMBIENTE

2.1. Acuerdo por el que se toma conocimiento de las contrataciones a realizar mediante trámite de emergencia por el Departamento de Agricultura, Ganadería y Medio Ambiente y por el Instituto Aragonés del Agua para paliar y reparar los daños causados en las infraestructuras agrarias y medioambientales en las provincias de Huesca y Zaragoza por las inundaciones acaecidas los días 19 al 21 de octubre de 2012.

3. DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN, UNIVERSIDAD, CULTURA Y DEPORTE

3.1. Acuerdo por el que se toma conocimiento de la declaración de emergencia de las actuaciones necesarias para la reparación de los daños causados en infraestructuras y servicios del Departamento de Educación, Universidad, Cultura y Deporte derivados de las recientes lluvias e inundaciones.

1.1. El Consejo de Gobierno aprueba un nuevo listado de actuaciones en las carreteras aragonesas por valor de más de 1 millón de euros para paliar los efectos de las lluvias

Unos trabajos que se suman a los cerca de 4,5 millones ya aprobados en el pasado Consejo de Gobierno

El Gobierno de Aragón tras hacer un diagnóstico en profundidad de los daños que han producido las últimas lluvias en las carreteras aragonesas va a invertir un 1.040.000 euros más que se añaden a los 4,5 ya aprobados en el último Consejo de Gobierno y que respondían a una primera estimación de los efectos producidos por las precipitaciones durante los días del 19 al 21 de octubre.

La Dirección General de Carreteras, durante la semana del 22 al 26 de octubre, ha realizado un exhaustivo análisis de los deterioros sufridos en algunas de las estructuras, e igualmente se han detectado nuevos desprendimientos y necesidad de reparación de diferentes calzadas, saneo y limpieza de taludes en carreteras de las provincias de Huesca y Zaragoza, intensificados en parte por las nuevas precipitaciones ocurridas el fin de semana del 27 y 28 de octubre.

Por todo ello se han aprobado nuevas obras de emergencia en 16 carreteras por un importe de más de 1 millón de euros que se sumaran a los 4,5 millones de euros ya adjudicados. Éstas son las nuevas actuaciones:

ACTUACIONES EN LA PROVINCIA DE ZARAGOZA

Carretera A-1203. Bardenas - Pinsoro.

1. Actuación: Reconstrucción de taludes y cunetas del p.k 7+000 al p.k 8+000.

Carretera A-1502. Tramo: Torrijo - Bijuesca

2. Actuación: Saneamiento de taludes y limpieza de cunetas del p.k. 20+000 al p.k 32+000.

Carretera A-1503. Tramo: El Frasno.

3. Actuación: Saneamiento de talud del p.k 0+000 al p.k 3+000.

Carretera A-2508. Tramo: Ateca - Munebrega.

4. Actuación: Saneamiento y reposición de taludes del p.k 0+000 al p.k 12+000.

Carretera A-1101.

5. Actuación: Saneamiento y reposición de taludes del p.k 1+000 al p.k 13+000.

Carretera A-2305.

6. Actuación: Saneamiento y reposición de taludes del p.k 3+000 al p.k 7+000.

Carretera A-1506. Tramo Herrera – Azuara.

7. Actuación: Saneamiento y reposición de taludes del p.k 38+000 al p.k 59+000.

Carretera A-1202.

8. Actuación: Saneamiento y reposición de taludes del p.k 60+000 al p.k 71+100.

TOTAL ACTUACIONES PROVINCIA DE ZARAGOZA: 330.000 Euros

ACTUACIONES EN LA PROVINCIA DE HUESCA.

Carretera A-1605.

9. Actuación: Reparación de escollera y adecuación de taludes

Carretera A-1604.

10. Actuación: Estabilización de ladera y desmonte de tierra y reparación de firme.

Carretera A-2609.

11. Actuación: Reparación de escollera y adecuación de taludes

Carretera A-1216.

12. Reconstrucción de pavimento con mezcla bituminosa en caliente (incluidos fresado, riego y transporte).

Carretera A-1239.

13. Actuación: Reparación de firme

Carretera A-2214.

14. Actuación: Retirada de desprendimientos y reparación de firme

Carretera A-1207.

15. Actuación: Reparación de estructura

Carretera A-1209.

16. Actuación: Reparación aleta de estructura.

TOTAL ACTUACIONES PROVINCIA DE HUESCA: 710.000 Euros

Un conjunto de actuaciones que se suman a los trabajos aprobados por el pasado Consejo de Gobierno que suponían ya una inversión cercana a los 4,5 millones de euros con actuaciones en la A-138, A-1602, A-136, A-132, A-2606, A-1230, A-1216, A-1226, A-1229, A-1217, A-130, A-1234, A-131, A-2212, A-1206, A-1207, A-131, A-1218, Hu-543, A1227, A-132, Parque de Maquinaria de Huesca y Bolea Ayerbe todo ello perteneciente a la provincia de Huesca.

Asimismo, en la provincia de Zaragoza se aprobaron trabajos en la A-127, A-1202 y en la A-1601, A-123, A-1101, A1501 y Z-453 . Y finalmente, en la provincia de Teruel reparaciones en la A-1701, 1702, A-232, A-226 y en la A-1412.

Un primer listado de actuaciones que ha supuesto la contratación de un total de 36 empresas, conocedoras de las zonas sobre las que tienen que actuar y con capacidad de ejecutar de forma inmediata los trabajos, para llevar a cabo las obras de acondicionamiento y reparación de las vías que presentan problemas en las tres provincias aragonesas.

A todas ellas habrá que sumar las nuevas contrataciones de obras de emergencia por valor de 1,2 millones de euros aprobadas hoy en el Consejo de Gobierno extraordinario.

2.1. Agricultura, Ganadería y Medio Ambiente destina más de 3 millones de euros para actuaciones urgentes tras la riada

El objetivo es paliar los principales daños ocasionados por las lluvias del pasado 19 y 21 de octubre en distintas localidades de Aragón

El departamento de Agricultura, Ganadería y Medio Ambiente va a invertir 3.211.680 euros en reparar los daños más urgentes ocasionados por las recientes lluvias y los desbordamientos de los ríos Riguel y Aragón, el pasado 19 y 21 de octubre.

Concretamente, el Instituto Aragonés del Agua destinará un total de 1.814.349 euros para solucionar los problemas de abastecimiento de agua producidos en las localidades de Jaca, Castiello de Jaca, Sabiñánigo, Yésero, Escarrilla, Yebra de Basa, Panticosa, Canfranc y otras poblaciones de Jacetania, Alto Gállego, Hoya de Huesca y Cinco Villas, y para reparar los daños surgidos en los sistemas de depuración de aguas de Huesca, Sádaba, Jaca, Río Huerva, Biota, Uncastillo, Tardienta y Lalueza.

Por parte de la dirección general de Calidad Ambiental, se van a destinar 175.000 euros en paliar los daños o evitar riesgos y perjuicios derivados de la situación actual que ha quedado tras las inundaciones y fuertes lluvias en el Alto Gállego, particularmente, en el vertedero de Bailín (infraestructuras de seguimiento), de Sardas (infraestructuras de seguimiento), y en residuos almacenados en el interior de la antigua fábrica de Inquinosa.

También, la dirección general de Gestión Forestal va a invertir 1.207.308 euros en reparar hasta 63 montes que han sido afectados en distintas localidades de Huesca y Zaragoza, además de 55 pistas forestales cortadas.

A la dirección general de Conservación del Medio Natural le corresponde destinar 12.000 euros en reparar caminos y pistas en el Parque Nacional de Ordesa y Monte Perdido ante la necesidad urgente de acondicionar y reparar el firme y las señalizaciones, en una zona de gran afluencia de visitantes.

Por último, desde la dirección general de Desarrollo Rural se van a reparar los daños calificados como prioritarios, destinando 3.000 euros en las localidades de Ibor (Sabiñánigo), al estar cortado el camino que cruza con el barranco de Abena.

Todas ellas son actuaciones a realizar de manera inmediata, y que el Gobierno de Aragón ha aprobado hoy en Consejo Extraordinario, dada la urgente necesidad de ejecutarlas.

3.1. Finalizan las obras de emergencia en el IES Reyes Católicos de Sádaba

El Gobierno de Aragón, además, ha considerado prioritarias las obras para reparar los desperfectos causados por las riadas en los centros escolares de la localidad. Los daños superan los 952.000 euros.

Los trabajos de emergencia acometidos en el IES Reyes Católicos de Sádaba para reparar los desperfectos causados por las riadas han finalizado. A lo largo de la última semana el departamento de Educación, Universidad, Cultura y Deporte ha llevado a cabo obras de rehabilitación en el tejado y ha procedido al acondicionamiento de falsos techos, instalaciones eléctricas y pantallas de iluminación. Unas obras de las que se ha informado al Consejo de Gobierno.

También este Consejo ha analizado en detalle los daños causados por la riada en los dos centros escolares de Sádaba y ha declarado prioritarias las actuaciones de reparación.

En total los daños registrados en el CRA Los Bañales y en la sección del IES Reyes Católicos superan los 952.000 euros. La reconstrucción de infraestructuras supondrá una inversión de 816.000 euros mientras que la reposición del material y equipamientos asciende a 136.000 euros.

Entre otras actuaciones, en cuanto a infraestructuras, será necesario en el CRA Los Bañales reponer el edificio de nueva planta, el patio de recreo y el edificio docente. En relación al material es necesario dotar el aula de educación física, música, pedagogía terapéutica, la sala de profesores, la de 6º de Primaria, la del AMPA, el recreo y el comedor. Todo ello en el CRA. En el IES Reyes Católicos hay que dotar la sala de informática y el laboratorio.

Los 208 escolares de Sádaba reanudaron las clases el martes 23 de octubre y a lo largo de estos días se ha comenzado a reponer parte del material. El servicio de comedor para los alumnos de Infantil y Primaria también se ha restablecido y desde la pasada semana se presta provisionalmente en la Hospedería.

En la reunión de hoy el Consejo de Gobierno también ha estimado como actuaciones urgentes los trabajos de acondicionamiento del Camino de Santiago francés afectados por las riadas, cuyos daños se estiman en 584.000 euros.